



西浜通信



令和8年1月30日
茅ヶ崎市立西浜小学校
校長 山本 哲史

【学校教育目標】

人間性豊かでたくましく主体的に行動する児童の育成
～すくんでやる子 がんばる子 感（おも）いやりのある子～

自分も人も大切に・・・“笑顔あふれる西浜小学校”をめざして

2月になると、すぐに立春ですね。暦の上では、春が来るということですが、寒い日はまだまだ続っています。1月最後の一週間の朝は、特に冷え込みが厳しく、登校指導をしていると手袋をしていても手がかじかんでいました。子どもたちは手袋をしたり、マフラーをしてしたり、袖を少し伸ばしていました。工夫しながら登校する姿が見られました。ご家庭でも子どもたちに声をかけていただいているからこその姿だと思います。その反面、ポケットに手を入れたまま歩いている子もいることが気になります。転んだり、足を踏み外したときに、手が出ず、顔や頭を打つ恐れがあるので、心配です。学校でも指導していくますが、ご家庭でもお声かけいただければと思います。

今年に入ってからの学級閉鎖は今のところありませんが、寒さや空気の乾燥が広がってくると、かぜやインフルエンザなどにかかり、体調を崩したりしやすくなります。学校でも、手洗いやうがい、マスク、教室の換気等、感染予防に努めてまいりますが、ご家庭でも十分な睡眠、栄養バランスのとれた食事等を心がけ、お子さまの体調管理にご配慮いただきますようお願いします。

笑顔あふれる西浜祭

昨年末から計画し、準備を進めていた西浜祭を1月16日（金）に行いました。今年度は体育館が工アコン設置工事のため、使用できませんでしたが、特別教室などの場に応じた各学級・学年のお店は、様々な工夫がされていると同時に、今年度もこれまでの学習を生かしていました。自分以外の学年の学習を知ったり、異学年のお友だちとの交流が見られたりと、普段の授業とはまた違った姿も見られました。準備から片づけまで、子どもたちもがんばっていましたが、道具の準備や意識付け等でご家庭や地域の皆様のご支援・ご協力があってこそ、楽しむことができました。誠にありがとうございます。

SNS・ネットトラブル

私が子どものころは携帯電話等がなく、友だちとのやりとりは直接の会話でした。現在は、同窓会の連絡なども情報機器を使ってのやりとりで、直接顔を合わせるのは会の当日だけになっています。伝えたいことをできるだけ簡潔に伝えようとするのですが、抜け落ちてしまい勘違いのまま進んでしまうこともあります。また、連絡先を間違えて送信してしまったり、他人の情報を軽い気持ちで流してしまったりという心配もあります。子どもたち同士では、このことから「ネットいじめ」に発展することもあります。



文部科学省では、「ネットいじめ」に関する啓発を含め、いじめの未然防止に関する啓発動画を制作し、動画については、YouTubeの文部科学省公式チャンネル（下記URL）において視聴することができます。学校では、学年等に応じて情報モラルについての学習を行っていますが、ご家庭でもお子様とともに、話題に挙げていただければと思います。

○いじめの未然防止に関する啓発動画（YouTube 文部科学省/mextchannel）

<https://www.youtube.com/playlist?list=PLGpGsGZ3lmbDlw3HDkNiNhpGncCXo5daQ>